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ATA DOIS DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO 

 

----- Aos vinte e seis dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e quatro, 

reuniram-se pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria 

Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e 

António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número um do ano de dois mil e vinte e quatro, foi posta à aprovação 

e foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da Vereadora Emília Moreira: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar transporte para as crianças da AAAF de Raposa, a fim de 

irem assistir a uma sessão de cinema no WShopping de Santarém, no dia trinta de 

janeiro. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do Gabinete de Ação Social da Câmara Municipal de Almeirim: ----------------------------

----- Enviando documento para aprovação dos pareceres do CLAS. -----------------------------

----- O mesmo foi respondido. ----------------------------------------------------------------------------

----- Da Fregal: ------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando informação sobre a Tabela de Abonos dos Eleitos Locais para o ano de 

dois mil e vinte e quatro. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Fregal: ------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que vai estar presente no XIX Congresso Nacional da 

ANAFRE, no stand  dezasseis e que teria muito gosto em receber a freguesia da Raposa, 
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assim como todas as outras. ------------------------------------------------------------------------------

----- Da Fregal: ------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que o consultor Miguel Lopes irá estar na sede da Junta, no dia dois de 

fevereiro, para realização da Consultoria Contabilística. ------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a confirmar a inscrição da Freguesia da Raposa no XIX Congresso 

Nacional da ANAFRE, na Figueira da Foz. --------------------------------------------------------------

----- Da Comercial RCA Ribatejo: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar que a Junta colabore na divulgação do Carnaval, juntando 

vários valores de propostas. ------------------------------------------------------------------------------

----- Foi respondido que a Junta não faz Carnaval no ano de dois mil e vinte e quatro. ----

----- Da EAPN Portugal / Núcleo Distrital de Santarém: ----------------------------------------------

----- Enviando informação sobre a ação de formação em Planeamento Estratégico nos 

dias um e dois de fevereiro. ------------------------------------------------------------------------------

----- A mesma informação foi afixada em local próprio. --------------------------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando informação sobre a participação dos municípios nos impostos do Estado 

em dois mil e vinte e quatro: valor duodécimo a transferir para as freguesias, no âmbito 

do Decreto de Lei cinquenta e sete barra dois mil e dezanove. ----------------------------------

----- Do Grupo de Peregrinos Fátima a Pé – Grupo Nossa Senhora de Fátima de 

Reguengos de Monsaraz e Portel: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar as instalações da Casa da Cultura para o dia nove de 

maio, a fim de almoçarem cerca de cinquenta peregrinos. ---------------------------------------

----- O pedido foi deferido e comunicado ao responsável pelo grupo. -------------------------

----- Da Fregal: ------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando um documento com toda a informação publicada no ano de dois mil e 

vinte e três e que entende ter maior relevância para as Autarquias Locais. ------------------

----- Do Grupo de Peregrinos de Maria Pegões/ Canha: ---------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência das instalações da Casa da Cultura para 

acolher um grupo de cerca de cinquenta peregrinos, no dia dez de maio, para almoçar e 

descansar um pouco. ---------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido e comunicado à representante do grupo. --------------------------
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----- Da Empresa E-Redes: ---------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que vêm realizar uma visita técnica ao edifício pertença 

da Junta na Rua de Baixo. ---------------------------------------------------------------------------------

----- Do Rotary-Club de Almeirim: ------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que vem a Almeirim o Governador David Valente, 

convidando no mesmo a Junta a estar presente no jantar na Quinta da Feteira, no dia 

vinte e cinco de janeiro. -----------------------------------------------------------------------------------

----- De Carla Mendes do Jornal O Mirante: ------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar colaboração publicitária para a Edição de Personalidades 

do ano de dois mil e vinte e três, enviando o valor das propostas. ------------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando informação sobre a caracterização do Eleito Local, tendo sido confirmado 

através do link indicado. -----------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que face à situação de saúde da cadela que a Junta recolheu e que se 

encontra no estaleiro dos veículos, enviou nova insistência para a Câmara Municipal de 

Almeirim, para que se procedesse mais rapidamente à cirurgia e retirada do alto que a 

cachorra tem e que cada vez cresce mais, assim como a sua esterilização. Encontra-se 

nesta data já operada e com uma boa recuperação. -----------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A apresentar ao executivo as dificuldades que a Junta se depara nos processos de 

contratação pública, assim como em todos os processos que requerem um tratamento 

e procedimento que a Autarquia não está capacitada para fazer, por exemplo a 

aquisição de bens e serviços comuns, como combustíveis, comunicações e energia, 

propondo assim ao executivo que se procure uma entidade ou empresa que preste este 

tipo serviço. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O executivo analisou a proposta e aprovou por unanimidade. -----------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 
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horas, redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. -----------------------------------------------------------  

A Presidente:  

A Secretária:  

O Tesoureiro:  

 


